
Verbale Assemblea giovedì 12 giugno 2003 

Presenti: 

Chiara Ghetta, Armando Stefani, Gabriella Campregher, Daniela Coppolino, Alberto Chiogna, 

Silvia Trentini, Mirko Montibeller, Franca Franceschini. 

 

1. Delineate le linee generali del Progetto Prijedor si analizza il progetto  

Mirko illustra brevemente quanto emerso nel corso dell’incontro con l’Associazione Mosaico di 

Levico (incontro del 12.06) ed emerge la necessità di definire con chiarezza il compito di 

ciascuna Associazione coinvolta proprio per valorizzare tutti gli apporti utili e importanti. 

Si individuano le persone disponibili a seguire il progetto formazione a Prijedor e qui in 

Trentino; due giovani laureati (Mirko e Silvia) accompagnati da Chiara Ghetta.  

In particolare gli apporti della nostra Associazione si riferiranno in particolare ai punti 4 e 5 

indicati da Michele Nardelli nel documento inviato: 

- Attività formativa a Prijedor, rivolta alle aziende famigliari selezionate: cos’è il turismo 

responsabile, la carta, la qualità nell’offerta turistica famigliare, identificazione degli standard, 

politiche dei prezzi  

- Attività formativa per i referenti locali in Italia (autunno 2003): momento formativo, 

conoscenza delle esperienze di turismo responsabile e di agriturismo (per dieci persone)  

2. Chiara riferisce circa l’esperienza del Progetto formazione nelle scuole e comunica che a 

breve terrà un incontro con Erica e Claudia per ridefinire i contenuti del pacchetto. Si impegna 

a preparare una comunicazione da inviare personalmente agli insegnanti potenzialmente 

interessati entro il primo settembre. 

3. Armando dà comunicazione che Silvia ha quasi concluso il lavoro sugli Atti del convegno. 

Potrebbe essere interessante contattare M. Bianchi per la pubblicazione. 

4. Armando solleciterà un incontro con il gruppo che parteciperà al viaggio nei Balcani ; questo 

incontro dovrà avvenire entro il 24 giugno . Si impegnano ad elaborare i contenuti Chiara e 

Mirko. 

5. In previsione dell’incontro PAT - martedì 17 ad ore 17.00 (UNIP) – Chiara presenta le linee 

generali dell’incontro tenutosi l’ 8.05.2003. In particolare ci si sofferma sulla l’ipotesi di 

organizzare il prossimo corso di formazione in un paese del Sud del mondo. A questo riguardo 



si riflette sull’opportunità di proporre da qui un percorso che eventualmente avrebbe maggiore 

significato se elaborato dalle comunità interessate. Il tema dovrebbe essere legato alla 

comunità locale che decide e propone cosa può offrire: può essere valido sostenere proposte 

che ci portino laddove sono maturate esperienze interessanti. 

 

Varie: 

Lettura Lettera di Lopes: si dà lettura all’ultimo documento scritto da A.Lopes e si desume che 

non ci sono cambiamenti significativi sul versante brasiliano 

Intervento giovedì 3 luglio a Cembra: viene chiesto all’Associazione di preparare un intervento 

su turismo, sviluppo sostenibile, solidarietà. (organizza Walter Nicoletti). Chiara si impegna a 

sostituire Armando. 

Consuntivo “Cene” 

Si prende atto dell’ottimo andamento delle tre serate per: 

- la grande partecipazione 

- il contributo al processo d’integrazione 

- il ritorno d’immagine alla nostra Associazione.  

 

I conti consuntivi sono in linea con le attese. Si ringraziano sentitamente le oltre 50 persone 

che hanno determinato, con il lavoro volontario, il buon esito della manifestazione. 

Consuntivo Lotteria la lotteria ha prodotto un utile netto di € 7.481,65. Probabilmente si 

dovranno aggiungere i 500,00 € del 1° premio, non ancora individuato. L’importo sarà 

accreditato dal Comitato alle Attività Culturali di Martignano che ha gestito gli aspetti 

amministrativi. 

Per chi resta, prima delle vacanze, l’impegno di incontrare Gabri per riflettere sul suo viaggio. 

 

L'incontro termina ad ore 24.00 con una cena portata da casa. 

 


